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MERCADO 1 DE MAYO

El Mercado Municipal 1º de Mayo se encuentra ubicado
a sólo una cuadra del centro de la ciudad, fue construido
en el año de 1900 a iniciativa del jefe político, don
Eleuterio Aguilar, como celebración de la llegada del
siglo xx.

Características arquitectónicas

El mercado presenta sus esquinas ochavadas y en una de
ellas se ubica el acceso principal, y que en lo alto puede
leerse «Año de 1900». La entrada consta de un arco de
medio punto sobre impostas, flanqueado por un par de
pilastras. 

La fachada por la calle central consta de siete vanos, dos de
ellos de acceso y uno con arco de medio punto. La fachada
por la 2ª avenida oriente sur presenta un ritmo repetido de
vanos de ventana.

Por los años 1946-1948 siendo Presidente Municipal el Sr.
Cicerón Trujillo Fernández, se realiza la primera
remodelación en los puestos y el enmallado de las
carnicerías, así como la aplicación de pintura en paredes y
puerta

El partido arquitectónico original se desarrolla alrededor de un
patio central, con columnas de madera de capitel moldurado
que sostienen un volado de vigas y tablas sobre el cual se
desplanta la cubierta, el acceso a los locales comerciales que se
encuentran sobre las crujías es a través de vanos rectos.
El mercado cumple con su diseño y función, pero en la
actualidad  hay muchos puestos lo cual deforma o obstruye la
visual del edificio.

Análisis del edificio que corresponde al Mercado 1 de Mayo.



Función y rehabilitación del edificio 

De acuerdo a la magnitud e importancia la cual el edificio tiene considero que
actualmente  se le da el uso adecuado al considerarlo como un mercado, pero hoy en día
cuenta con muchos negocios que impiden una buena circulación  , en lo personal y por la
gran arquitectura que el edificio tiene considero que podríamos brindarle otro uso como
puede ser un museo, ya que tiene una ubicación muy buena al igual que también podría
ser un hotel por su arquitectura favorece mucho.


